

Basketballsaison 2024/25 steht vor der Tür

Die Basketballabteilung des TV Jahn Walsrode steht zu Beginn der neuen Saison so gut da wie seit Jahren nicht.

Neben den Herren ("Mustangs") gehen ein Mixed-Team im Erwachsenenbereich sowie eine U14 (siehe Bild), ein U16-Team und eine U18-Mannschaft an den Start. Damit nehmen so viele Mannschaften wie noch nie am Spielbetrieb teil. Auch bei den ganz jungen Spielern unter 12 Jahren gibt es regen Zulauf, sodass es auch hier in der Saison 2025/26 zu einer Meldung im Ligabetrieb kommen kann.

Möglich ist dies durch eine Vielzahl von sich sehr aktiv einbringenden Trainern. So haben Jörg Schuck und Aimee Aigner die U14 übernommen und beide werden mit ihren unterschiedlichen Perspektiven und Erfahrungen den jungen Spielern sowohl das basketballerische als auch den notwendigen Teamgeist und das Kennenlernen des Spielbetriebes aufzeigen.

Die U16 unter dem Trainer-Duo Anselm Kruse und Manfred Eickhoff ist sehr zuversichtlich, einen Platz auf dem Podium zu erreichen, geht aber mit einer knappen Anzahl von Spielern in die neue Saison, da einige Spieler in die U18 wechseln mussten.

Die U18 spielt ebenfalls unter Anselm Kruse und Manfred Eickhoff außer Konkurrenz und sicherlich werden einige der Spieler auch Einsätze bei den Herren bekommen.

Die Mustangs gehen, wie in der letzten Saison, mit ihrem Trainer

Jayson Tyacootee an den Start und freuen sich nach Jahren mit den gleichen Gegnern in der Regionsliga auf neue Herausforderungen. So treffen die Männer z.B. auf zwei Teams unterschiedlicher Vereine aus Delmen-

horst. Jayson kümmert sich ebenfalls als Spielertrainer um das Mixed-Team, das die Erfahrungen der letzten Spielzeit umsetzen will. In dieser Liga wird es auch darauf ankommen, dass zu den Spielen jeweils genügend Frauen dabei sein können, denn es müssen immer mindestens zwei Spielerinnen auf dem Feld sein.

Erfreulich ist darüber hinaus, dass lokales Sponsoring auf die Entwicklung im Basketball aufmerksam geworden ist und die Firma "Hokema Kalimbas" dem U14-Team gleich zum Start in den Spielbetrieb einen Satz Aufwärmshirts zur Verfügung gestellt hat.

Wie wichtig neben Sponsoren und Trainern auch Carsten Kayser als Vorsitzender und Dr. Uwe Schulze als Stellvertreter der Basketballabteilung des TV Jahn Walsrode sind, zeigt sich in vielen Bereichen der Organisation des Trainings und Spielbetriebes. Dieses geht von der Abstimmung von Hallenzeiten mit der Stadt über die Kommunikation mit dem Niedersächsischen Basketballverband bis hin zur Materialbeschaffung.

Zusammenfassend kann man sagen, dass die gesamte Abteilung der neuen Saison mit Neugierde und Vorfreude entgegensieht.